



LE CATIDIEN



NOS POLITICIENS SI EXEMPLAIRES...

Chicat rappelle la présomption d'innocence...

Le premier Vassal n'a pas tardé à réagir aux propos des Lecat.

Jack Chicat, premier Vassal du Catstan n'a pas apprécié les propos de la famille Lecat.

En effet, le politicien nommé quelques après des soupçons de corruption le concernant a mis en avant la présomption d'innocence pour défendre ses vassaux mêlés dans plusieurs affaires. Il a déclaré : "Il faut arrêter de demander systématiquement des sanctions lorsqu'il y'a des soupçons.

Laissons le temps à la justice de faire son travail et s'il y'a des irrégularités, elles seront lourdement sanctionnées."

Mais lorsqu'on lui demande pourquoi Chartreux a été renvoyé de son poste suite à des accusations de corruption avant la FELCAN, Chicat répond :

"Les accusations portées contre Chartreux étaient graves et nous ne pouvions pas prendre le risque de raviver les tensions avec le Doggystan avant la FELCAN."

John-Marie Lecat, contacté par nos soins a tenu à réagir aux propos de Chicat en mettant en avant le "deux poids, deux mesures" pour reprendre ses dires.

Il a également rappelé les lenteurs de la justice pour juger les politiciens.



Le respectable juge Minès Crocs

... Minès Crocs parle d'exemplarité.

Le Vassal à la Justice, le juge Minès Crocs souhaite un gouvernement exemplaire.

Les Vassaux auraient-ils oublié d'accorder leurs violons?

En tout cas, le juge Minès Crocs s'est également exprimé en réaction des propos de Lecat et il met plutôt en avant le devoir d'exemplarité que doivent avoir les membres du gouvernement.

Il a défendu : "Nous sommes sur un territoire où la confiance est difficile à acquérir de la part d'un peuple toujours très exigeant.

Il y'a eu tellement d'affaires de corruption dans le passé que nous nous devons d'être exemplaires.

Il est inacceptable que de telles affaires salissent les pouvoirs en place.

Je m'engage à faire la lumière au plus vite sur ces histoires afin de garantir au peuple un gouvernement blanc comme neige."

Le juge Minès Crocs prend une position plutôt surprenante mais qui devrait plaire aux Catstanais.

En revanche, pas sûr que Chicat soit satisfait lui du retour du Vassal à la Justice.



Chicat à sa nomination au gouvernement

Ronaldog doit mettre fin à sa carrière

Ronaldog, véritable star du Doggystan a annoncé mettre fin à sa carrière.

C'est un véritable jour de deuil pour les habitants du Doggystan.

La star du peuple Canin ne pourra plus refaire de sport suite à sa blessure contractée lors de la dernière FELCAN.

Ronaldog avait permis au Doggystan de remporter la 3ème édition de la FELCAN fournissant des prestations exceptionnelles cette année là.

Mais suite à cette annonce, des voix se sont élevées au pays où l'on réclame carrément la peau de son agresseur.

Le président Snoop veut faire juger Minou

Le président d'habitude discret du Doggystan, Snoop, s'est exprimé en qualifiant de scandaleux l'attitude de Bernard Minou coupable d'une véritable agression sur l'idole locale.

"Nous avons engagé une procédure auprès de la Cour Pénale Interterritoriale afin de pouvoir faire juger Bernard Minou coupable d'une agression aussi gratuite que violente sur Ronaldog.

Nous ferons le maximum pour que justice soit rendue" a avancé le dirigeant du Doggystan.

Cela ne manquera pas de faire réagir au Catstan et espérons que cela ne ravive pas les tensions entre les deux territoires.



Ronaldog lors de la 3ème FELCAN